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Historisch-vergleichende Syntax 
 

Wodurch lernten Sie in dieser Veranstaltung am meisten? 
 

⇒ Als ich die Aufgaben gemacht habe. 
 

⇒ Die Arbeitsblätter waren sehr hilfreich und strukturierten die Seminare. Des 
Weiteren waren die Vorträge eine gute Idee, da man so "über den Tellerrand 
schauen" konnte und neue und vor allem verschiedene Einblicke in die 
Thematik erhalten hat.  

 

⇒ Durch Beispiele und die Möglichkeit Fragen zu stellen. 
 

⇒ Durch die Antworten auf die selbst gestellten Fragen. Und vor allem dadurch, 
dass der Lehrende auf alle Fragen der Studierenden immer genug Wissen, 
Geschicklichkeit, Akzeptanz und Toleranz hat und keine Abneigung oder 
Vorurteile hat und dass er immer bereit ist, sich auf Diskussionen einzulassen 
und alles gut erklären kann. Denn es gibt viele andere Fälle, in denen die 
Dozenten wütend und verärgert sind, wenn die Fragen Ihnen nicht passen oder 
Referate der Studenten.  

 

⇒ Durch die Vorbereitung von Hausaufgaben und Diskussion im Unterricht.  
 
Was erschwerte Ihr Lernen und welche Verbesserungsvorschläge haben Sie für 

die von Ihnen genannten hinderlichen Punkte? 
 
⇒ Die behandelten Themen waren manchmal sehr kompliziert und schwierig zu 

verstehen.  
 

⇒ Ich weiß, dass man in der Forschung häufig auf englischsprachige Literatur 
trifft, aber manchmal fehlen Fachtermini, wodurch das Lesen sehr erschwert 
wird und viel Zeit in Anspruch nimmt.  

 

⇒ Manchmal war die Zeit sehr knapp für ein großes Thema.  
 

⇒ Wenn ich Schwierigkeiten habe, dann liegen sie an mir selbst.  
 

Mails 
⇒ 24.10.2016: Vielen Dank für die erste heutige Sitzung. Ich fand es sehr spannend 

und vielseitig. 


